

Mensaje de DIOS PADRE dado el 7 de mayo de 2017 a la Dra. Enelia Grajales,

autora del libro: LOS DERECHOS DE DIOS

www.losderechosdedios.org

2017

REZAD POR LOS QUE OS HACEN EL MAL

Publicado 26/12/2024 16:45:19

El Mensaje Espiritual para el día de hoy, 7 de mayo de 2017, es el siguiente:

Debo referirme, hija mía, a la pregunta que me haces si debes utilizar la hoja de explicación de “Jesús y María salvar almas” y reproducir el Mensaje Espiritual del día 3 de mayo de 2017, te respondo que sí, lo debéis hacer porque ese mensaje es muy importante para que se enteren todos de una vez que nuestro deseo es que vosotros oréis por vuestros hermanos caídos y ya casi condenados al infierno, por su mal comportamiento, su impiedad y todas las cosas que a diario se suceden como la muerte de vuestros hermanos en una lucha sin cuartel. Hoy más que nunca debéis orar por los que os hacen el mal, rezad por los que os persiguen, por los que os están haciendo daño en todas sus formas pero, hijos míos, recapacitad que si esas almas se pierden gana mi peor enemigo y ahí sí que su sangre inocente derramada por todos y cada uno de vosotros sería completamente inútil y estéril pues, como el daño está hecho, y como os he dicho en mensajes anteriores, vosotros en los Mandamientos os hemos inculcado este Mandamiento “Amarás al Señor tu Dios con todo tu corazón, con todo el amor y todas tus fuerzas y al prójimo como a ti mismo”. Os pregunto: ¿vosotros qué habéis hecho para difundir mi doctrina en todas partes? ¿Cómo os habéis portado en la evangelización? ¿Habéis educado bien a vuestros hijos en el temor de Dios o, de lo contrario, les habéis dado mal ejemplo, corrupción secundándoles en todas sus equivocaciones? Cuando eliminaron la religión católica en todos los colegios, escuelas y universidades en complicidad vuestra, ¿qué habéis dicho? ¿Os habéis preocupado por enseñarles las bases católicas en el hogar y mirar la sociedad que habéis creado? Unos monstruos sin ningún miramiento ni amor para conmigo y, ahora, os quejáis, hijos, de todo este comportamiento que tiene consecuencias a vuestra vista. ¿Queréis que Yo os libre de todo ese caos en que vosotros os encontráis? Pero os doy la solución, no es creando más odio, sino es pidiendo la conversión de estos hermanos alejados completamente de mi doctrina, de mis Santos Mandamientos y mis Sagrados Sacramentos, esta es una sociedad ya no enferma sino agonizante que dentro de muy poco, si no volvéis a orar y a pedir por la conversión de todos los que hacen daño para que pidan perdón y misericordia, todos ellos se perderán pues ya el demonio los tiene como trofeos de su triunfo. De ahí es que debéis realizar muchas oraciones por ellos.

Este es el Mensaje Espiritual para el día de hoy.

